



DELTA HIGH SCHOOL

4893 BETHANY DRIVE, SANTA MARIA, CA 93455
TELEPHONE (805) 937-6356 • FAX (805) 934-4743

16 de abril, 2024

Estimadas familias y estudiantes de Delta:

¡Es difícil creer que estamos en la etapa final del año escolar! Esta carta tiene como objetivo informar a todos sobre algunas fechas e información importante sobre los graduados de fin de año.

Lunes, 3 de junio: Horario especial para el picnic para estudiantes de último año: todos los estudiantes del grado 11 (y los estudiantes del grado 12 que no asistirán al picnic) deben asistir a nuestra sesión de la mañana (8:30 - 11:30); todos los estudiantes del grado 12 que asistan al picnic para estudiantes de último año deben venir solo a la sesión de la tarde (12:30 - 3:30). Los estudiantes de último año (y de tercer año) que deseen asistir al picnic, deben devolver el formulario de permiso adjunto en este paquete. Si eres un graduado de mitad de año, deberás llegar a Delta antes de las 12:20 p.m. para ir en el autobús escolar a la parrillada. Todos los estudiantes que asistan a la parrillada deben viajar en el autobús hasta el picnic y regresar en el autobús. No te podrás llevar tu mismo ni salir temprano antes de regresar. Todos los estudiantes que asistan regresarán a Delta a las 3:30 p.m.

Martes, 4 de junio: PRÁCTICA DE GRADUACIÓN- todos los graduados se reunirán en el gimnasio de Ernest Righetti High School a las 2:30 p.m. para la práctica obligatoria. Debes planear tu propio transporte a ERHS. SI NO ASISTES A LA PRÁCTICA, NO PARTICIPARÁS EN LA CEREMONIA DE GRADUACIÓN.

Miércoles, 5 de junio: GRADUACIÓN. La ceremonia de graduación de Delta High School se llevará a cabo a las 4:00 p.m. en el estadio de fútbol de Ernest Righetti High School. **Los graduados deben reunirse en el gimnasio de ERHS a más tardar a las 2:45 p.m.** Todos los graduados serán revisados por Seguridad en la puerta antes de ingresar. Ten en cuenta que los estudiantes que traigan armas o sustancias ilegales a la graduación están sujetos a detención/confiscación y se les prohibirá participar y serán entregados a sus padres o a la policía según sea necesario. Las puertas abren a las 3:00 p.m. para que los familiares y amigos tomen asiento como espectadores, la procesión comienza a las 3:30 p.m. y la ceremonia comenzará alrededor de las 4:00 p.m.

Todos los estudiantes que participen en la ceremonia deberán vestirse apropiadamente para esta celebración. Los graduados pueden usar calzado estilo plataforma/wedge; no se permiten tacones ni tacones de aguja en el campo. Las guirnaldas hawaianas, collar de dinero, adornos o estolas proporcionados por la familia solo deben usarse **después** de la ceremonia de graduación. No se permite ningún tipo de personalización o decoración de la toga o birrete. Para el disfrute de todos los asistentes, no se permiten cornetas de aire, matracas, globos u otras distracciones en el estadio.

Toga y birrete: Se requiere una toga y birrete para participar en la ceremonia. Ya están a la venta por \$40. Estarán disponibles para recogerse después del 1 de mayo. Consulta el formulario de pedido incluido en este paquete.

Anuarios: Hay un número limitado de anuarios disponibles. El costo es de \$20 hasta mayo o \$25 en junio. Obtén el tuyo hoy. Cuando se agoten, no habrá más. Los anuarios estarán disponibles para recogerse la primera semana de junio.

Recoger el diploma y devolución de libros de texto/computadora portátil: Si tienes libros de texto de tu escuela anterior, puede devolverlos a Nicole en el salón 401 en cualquier momento. Las computadoras portátiles también se pueden devolver, pero si todavía estás usando tu dispositivo, puedes devolverlo al final del año escolar. Si no estás seguro si tienes algún libro de texto o dispositivo prestado, consulta o envía un mensaje de texto a Nicole para obtener confirmación al (805) 354-5406.

Los diplomas estarán disponibles para recogerse en el estacionamiento de Delta el jueves, 6 de junio, de 9:00 a.m. a 3:00 p.m. Todos los libros y dispositivos deben devolverse y las tarifas deben pagarse antes de recoger el diploma. Después del 6 de junio, los diplomas estarán disponibles durante el horario escolar en la Oficina de Archivos Estudiantiles de Delta.

Se pueden contestar preguntas adicionales llamando a la oficina de Delta a (805) 937-6356.

Gracias,

Nate Maas

Director, Delta High School



DELTA HIGH SCHOOL CLASE DE 2024

FORMULARIO DE PEDIDO DE GORRA Y CAPA

**¡LA GRADUACIÓN
SERÁ EL 5 DE JUNIO!**

Se requiere gorra y capa para
participar en la ceremonia.

¡Consigue el tuyo en DHS!

\$40



Por favor, complete este formulario y entrégueselo a Suzie en la oficina.
Gorras y capas estarán disponibles para recoger el 1 de mayo.

Nombre (impresión por favor): _____ ID: _____

Teléfono: _____

Advisor: _____

Altura: (pies _____ pulgadas _____)

Ajuste completo (más de 250 libras)

*******Información de pago*******

Cheque o efectivo
(Por favor haga cheques pagable a Delta High School)

Pagar en la recogida

RENUNCIA DE RESPONSABILIDAD

Estimados Padres/Guardianes:

Usted no puede legalmente renunciar su plena responsabilidad por sus hijos a nadie, pero puede dar permiso para que las autoridades escolares supervisen una actividad con su permiso. Esto significa que el director de la escuela da el permiso para que un instructor debidamente designado acompañe y supervise la actividad a la que su hijo/a va a asistir. Es la responsabilidad del instructor designado, en calidad de delegado de la escuela, de mantener una supervisión razonable y responsable en todo momento.

Nate Maas, Director

NOMBRE DEL ESTUDIANTE: _____ ID# _____

FECHA DE LA ACTIVIDAD: Lunes 3 de junio HORA: Saliendo de Delta 12:30 pm regresando a Delta 3:00 pm

DESCRIPCION DE ACTIVIDAD: Picnic para personas mayores; ¡ven a celebrar el fin de año! Disfruta de tacos, golosinas y más. Los estudiantes no pueden conducir solos ni ser recogidos del picnic. Los estudiantes serán dejados en Delta o llevados a sus paradas de autobús de Santa María una vez finalizado el picnic.

LOCALIDAD DE ACTIVIDAD: Waller Park Area 6- 3107 Orcutt Rd, CA 93455

Al firmar su nombre usted indica a las autoridades de la Preparatoria Delta que usted da su permiso para que su hijo/a asista a la actividad supervisada que se ha descrito anteriormente y entente que todas las normas y reglamentos de la Preparatoria Delta han de ser adheridas.

Firma del Padre/Guardián _____ Fecha _____

Sección 35330 del Código de Educación establece en su parte: "Todas las personas que hacen el viaje o excursión, se considera que han renunciado a todo reclamo contra el distrito o el Estado de California por cualquier lesión, accidente, enfermedad o muerte que ocurra durante o a causa del viaje de campo o excursión y todos los padres o guardianes de los alumnos tomando excursiones fuera del estado deberán firmar una declaración de renuncia a tales reclamos."

RESPONSABILIDAD MÉDICA

Yo, el padre o guardián legal, cuya firma se muestra arriba, del estudiante nombrado, doy mi consentimiento por adelantado a cualquier tratamiento médico que pueda ser necesario para mi hijo/hija en caso de una lesión o enfermedad durante este viaje. Tal tratamiento puede incluir, pero no es limitado a anestesia, exámenes de radiografías, procedimientos o diagnósticos médicos o quirúrgicos, y será según el mejor juicio del médico que lo/la atienda. Entiendo que todo esfuerzo razonable se hará para comunicarse conmigo en caso de una lesión o enfermedad seria. Entiendo la naturaleza de la actividad y reconozco los problemas y peligros inherentes en tal programa. Yo creo que el estudiante nombrado es capaz de participar con seguridad en todas las actividades del programa.

FAVOR DE LISTAR CUALQUIER PREOCUPACIÓN O RESTRICCIONES DE SALUD/REQUISITOS PARA SILLA DE RUEDAS: _____

FAVOR DE MARCAR AQUÍ SI NO HAY RESTRICCIONES

MEDICAMENTO RECETADO: Si el estudiante necesita que traer medicamento recetado con el/ella, deben dársele al instructor/a, junto con una orden escrita y formulario de autorización firmado por el doctor que lo receto y por los padres.

FAVOR DE LISTAR CUALQUIER MEDICAMENTOS QUE SE DEBEN DE TOMAR DURANTE EL VIAJE: _____

*FIRMA DEL PADRE _____ FECHA _____

Teléfono de Casa _____ Teléfono de Emergencia _____

Indique si es casa/trabajo/celular

Portador de Seguro Médico: _____ Número de Póliza _____

Al final de la excursión, los alumnos deben regresar a la escuela de Delta High School en el autobús escolar. Los alumnos no deben abandonar su ubicación para irse a casa, a menos de que el acompañante, haya hablado con el padre/guardián. Cualquier alumno que abandone su ubicación sin permiso del acompañante y/o padre/guardián, tendrá que reunirse con el principal, Nate Maas, al siguiente día escolar.

Yo el abajo firmante, padre/guardián legal de (alumno) _____ he leído y entiendo las directrices mencionadas arriba.

Firma del Padre/Guardián legal _____ Fecha _____